



## Aseguraron en extraña conferencia de prensa Nazis chilenos mandaron carta a Hussein ofreciendo ir a luchar por Irak

Una prolongada conferencia de prensa para manifestar su apoyo a Irak ofreció esta mañana el líder del movimiento nacional socialista chileno, Miguel Serrano, quien lucía una tenida a la usanza india. El encontró con los periodistas, previamente publicitado mediante llamados telefónicos a la prensa, duro más de una hora y se realizó en el subsuelo de un hotel céntrico.

Una veintena de simpatizantes de esta corriente acompañaba a Serrano. Una joven del movimiento nazi tomaba fotos a Serrano y a los asistentes, otra grababa las declaraciones y un tercero tomaba imágenes de Serrano mientras éste se dirigía a la prensa.

Miguel Serrano estuvo todo el tiempo de pie por "la gravedad del momento que estamos viviendo", explicó. También de pie, lo acompañaban tres jóvenes que, al igual que él, llevaban un brazalete de género rojo con una swástica al centro. Estaban vestidos todos iguales: pantalones negros y camisa color caqui.

Detrás de ellos había un lienzo rojo con el águila del Tercer Reich dibujada en color dorado y una gran swástica negra.

Entre los periodistas se encontraba la cadena de televisión extranjera Visnews.

### "Dictadura mundial"

El líder del movimiento nacional socialista chileno se refirió a diversos temas: la guerra del Golfo Pérsico, el caso de Colonia Dignidad, el informe Rettig y el Ejército.

Miguel Serrano se refirió al momento actual diciendo que "entramos de lleno, bajo el disfraz de la democracia, a la mayor dictadura de todos los tiempos. Una dictadura mundial anunciada por su propio representante visible, el presidente de Estados Unidos, y el presidente de Chile, al hablar de un nuevo orden mundial". Explicó que este nuevo orden implica el "control total de pensamiento de los hombres".

### Carta a Hussein

Afirmó que la Guerra del Golfo Pérsico se inscribe dentro de esta nueva situación mundial. Justificó la invasión de Irak a Kuwait señalando que este país había sido víctima de una "conspiración internacional". Agregó que el movimiento nacional socialista apoya incondicionalmente a Irak y que incluso sus integrantes ofrecieron a Sadam Hussein, en una carta enviada a través del embajador iraquí en Argentina, ir a pelear al Golfo y enviar mujeres con conocimientos de enfermería.

Serrano comparó lo ocurrido en Irak con el caso de la Colonia Dignidad. Afirmó que las acciones contra esta entidad se deben a que es un lugar autárquico que no puede ser controlado. Agregó que la tendencia actual era destruir todo lo que representa tradición, lo nacional y que es eso lo que se está tratando de hacer con el Ejército chileno, "por eso hay que defenderlo, porque son los patriarcas del país", dijo.

ga) 7997

*El líder nazi, Miguel Serrano, junto a simpatizantes del movimiento.*

**CREDITOS PERSONALES EN UNA HORA**  
**3,6% TASA 90 DIAS**

- Con cuenta corriente.
- Retiro Rápido \$ 250.000.
- Hasta 8 meses.
- LLAMENOS DE 9 A 23 HORAS
- 6955731 - 6955782
- BEVEREA S.A.

**MONACO**  
**RENT - APART**  
**LA MEJOR UBICACION DEL GOLF.**

- 21 Habitaciones con sala, living comedor, cocina completa, servicio fax, equipamiento, servicio mosquitos.
- Arriendo por días, semanas y meses.

☎ 2311681 - 2320425 - 2320428 - 2318791

000183447

## Nazis chilenos mandaron carta a Hussein ofreciendo ir a luchar por Irak [artículo].

Libros y documentos

### FECHA DE PUBLICACIÓN

1991

### FORMATO

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Nazis chilenos mandaron carta a Hussein ofreciendo ir a luchar por Irak [artículo]. retr.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile